

## Protokoll zur Jahreshauptversammlung 1988 des BEV-Kreises 302 am 27. 3. 88 in Gmund Gasthof Gasteig (Köck)

Der Kreisobmann begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter und Kreisfunktionäre.

Von den 42 Vereinen waren 39 vertreten. Es fehlten EC Hausham, EC Lengries und SF Walchensee.

Der Kreisobmann bedankte sich bei allen Schiedsrichtern und Funktionären für Ihren Einsatz, besonders beim TEV Miesbach und ESV Geretsried, wo die Kreisturniere stattfanden und bei Franz Schönbach, der die meisten Kreisturniere als Schiedsrichter leitete.

Anschließend stellte er fest, daß alle Kreispokale und Meisterschaften ordnungsgemäß durchgeführt wurden und lobte das durchweg gute Abschneiden der Mannschaften und Einzelschützen. So Konnten die Damen des EC Maxkron den 3. Platz bei der Deutschen erringen, Brigitte Liebhaber vom EKC Rottach-Egern beim Einzelschießen bei der Bayr.A den 20. ,bei der Deutschen den 16. Platz. Elfriede Freilinger erzielte beim Kreis, Bezirk und der Bayr. B jeweils den 1. Platz und konnte sich mit 144 Punkten in die Weltbestenliste an 2. oder 3. Stelle eintragen. Beim Bezirks-Zielschießen konnten von Kreis-Schützen bei den Damen die ersten 4, bei den Herren die ersten 2 Plätze belegt werden. Die Maxkroner Damen erreichten beim Bez.-Pokal Platz 5. Die AH des EC Penzberg gewann den Bezirkspokal. Holzkirchen machte den 4 .Platz beim Bez.-Pokal trat dann leider nicht beim Bayernpokal an.

Der KO bemängelte auch das Nichtantreten von Reichersbeuern bei der Landesliga sowie von Maxkron bei der A-Klasse. Er gab auch einen TK-Beschluß bekannt, nach dem Nichtantreten bei Meisterschaften 2 Jahre hintereinander den Abstieg in die unterste Klasse zur Folge hat.

An alle Vereine wurden die Kreis-Ergebnislisten, die Klasseneinteilung, eine Gesamt-Terminliste und Ligaeinteilung des Bezirks von Oberliga bis Bundesliga verteilt.

Schönbach wies nochmals auf das Verbot der gelben Rillenplatten für Asphalt hin.

Der Kassenbericht ergab einen Stand von ca. 3900.- DM. Bartl Lechner und Sepp Hohenleitner prüften die Kasse und schlugen Entlastung vor. Da der Kreis kein Geld horten will, wurde beschlossen, bei den Kreispokalen bessere Preise zu machen.

Die Ausschreibungen für Asphalt liegen bei. Die Eistermine 88/89 ergaben folgenden Terminplan: (Der vorläufige Stadionbelegungsplan von Geretsried und Miesbach liegt bei.)

- 15.10. 88 Kreispokal Damen + Herren Eis in Miesbach
- 29.10. 88 Kreispokal A H + Mixed Eis in Geretsried
- 4. 2. 89 Kreismeisterschaft A-Klasse in Geretsried
- 25. 2. 89 Kreismeisterschaft B-Klasse in Miesbach

Die Kreismeisterschaft Einzel wird wie im Vorjahr in Geretsried im Oktober durchgeführt. Ausschreibungen gehen im September raus.

Der Kreisobmann wies auf den am 23.4.88 stattfindenden Verbands- tag in Garching hin. Außerdem gab er bekannt, daß der Bezirk am 10. 9. 1988 das 25-jährige Jubiläum begeht, zu dem jeder Verein eine Einladung erhält.

Falken vom EC Schliersee stellte den Antrag die A-klasse mit 15 oder 17 Moarschaften durchzuführen. Die Abstimmung ergab 8 Stimmen dafür, damit bleibt es bei 21 Moarschaften.

Modler vom TEV Miesbach stellte den Antrag, daß Ehrungen künftig nach einer Kreis-Ehrenordnung durchgeführt und die Nadeln kosten-los vom Kreisvorstand vergeben werden. Der KO sagte zu, bis zum nächsten Jahr diese Ehrenordnung zu erstellen, die dann bei der kommenden Kreisversammlung beschlossen werden kann.

Anschließend wünschte der KO den Vereinen viel sportlichen Erfolg und beendete die Versammlung gegen 12.15 Uhr.

gez. Rudi Bernhard Kreisobmann Oberland